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四万十町教育委員会会議録（平成２８年８月臨時会） 

 

 

 

１．日 時   平成２８年８月３１日（火）９：００～１０：０７ 

 

２．場 所   四万十町役場本庁東庁舎 ２階 町民活動支援室 

 

３．出席者 

教育委員長  谷脇健司 

 教 育 委 員  大村和志  中屋建八  岡林雅子 

 教 育 長  川上哲男 

 事 務 局  教育次長     熊谷敏郎 

生涯学習課    課長  辻本明文 

学校教育課    課長  杉野雅彦  副課長  西谷典生 

教育対策監  青木和香 

教育研究所    所長  岡澄子 

 

４．傍聴者 

  ０名 

 

５．日 程 

（１）開会 

（２）委員長あいさつ 

（３）会議録署名委員の指名  （中屋建八委員） 

（４）議題 

①承認第１号 専決処分の承認について（校区外就学申請の承諾） 

（５）協議事項 

①平成２７年度四万十町教育委員会の行政の執行状況の点検・評価について 

（６）報告事項 

なし 

（７）その他  

①平成２８年度四国地区市町村教育委員会協議会の開催及び研究協議題の提出について 

②学校給食費の改定について 

③県外視察研修について 

 

６．議 事 

委員長 ： 承認第１号 専決処分の承認について（校区外就学申請の承諾）の説明をお願いし

ます。 

 

（事務局より、校区外就学申請の承諾に係る専決処分の承認について説明する。） 

 

委員長 ： 専決についてです。ご質問、ご意見はございましたらお願いします。 
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 現時点ではもう転居されているので、問題はないかと思います。 

 この件につきましては、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 承認第１号 専決処分の承認について（校区外就学申請の承諾）は、承認されまし

た。 

 続きまして、協議事項に入ります。①平成２７年度四万十町教育委員会の行政の執

行状況の点検・評価について、説明をお願いします。 

 

（事務局より、平成２７年度四万十町教育委員会の行政の執行状況の点検・評価につい

て説明する。その後、平成２７年度四万十町教育委員会の自己点検・評価シート【資

料１・２】に基づき、項目ごとに順次実現度と重要度を教育委員の協議により決定す

る。） 

 

委員長 ： この件に関しては、よろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： それでは、次へ進みます。報告事項はありますか。 

事務局 ： ありません。 

委員長 ： その他の件に入ります。①平成２８年度四国地区市町村教育委員会協議会の開催及

び研究協議議題の提出について、説明をお願いします。 

 

（事務局より、平成２８年度四国地区市町村教育委員会協議会の開催及び研究協議議題

の提出について説明する。） 

 

委員長 ： この件につきましては、よろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： その他には、どうでしょうか。 

教育長 ： 前回の定例教育委員会で、学校給食費の改定についてご決定をいただいた訳ですが、

その時に町長の方とも話もしてみるということになっておりました。これまでに、少

し話をする機会がありました。不足分の対応について町のお金として見ていくのかど

うかを検討する上で、町長も中身をいろいろ詳しく聞いてみたいということでありま

したので、現在協議中というところです。その辺の状況が分かったらお伝えもしたい

と思います。 

委員長 ： 分かりました。よろしくお願いします。 

 その他にありますか。 

 

（事務局より、県外視察研修について説明する。） 

 

委員長 ： ここで、小休とします。 

 

 （小休中） 

 

委員長 ： 再開します。 

 その他に、何かありますか。 
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全委員 ： ありません。 

委員長 ： これで、平成２８年８月臨時教員委員会を閉じます。 

 

 

 

 

（閉会） 

 

 

 

 

９月の定例委員会予定   平成２８年９月６日（火） 

 

 

 

        委員長 ：                      

 

 

 

 

 

        署名人 ：                       

 


